

## ***Doa Mandi Wajib Lengkap Dengan Cara Mempraktekannya***

Buku ini bermula dari permintaan diterjemahkannya kitab penulis yang berjudul “al-Fikrah al-Nahdliyyah fi Ushuli wa Furu’I Ahl al-Sunah wa al-Jamaah” oleh berbagai kalangan ke dalam bahasa Indonesia. Buku ini bukan buku tentang analisis pemikiran tetapi merupakan pilihan-pilihan penulis tentang pendapat para ahli fikih Mazhab Syafi’i dalam berbagai masalah fikih secara lengkap. Di beberapa masalah penulis pula menyisipkan pendapat penulis sendiri berdasarkan keilmuan penulis, baik masalah fikih klasik terlebih dalam masalah kontemporer. Jika ditemukan masalah kemudian tidak penulis cantumkan referensinya, maka kebanyakan dari masalah seperti itu, merupakan kesimpulan dan pendapat penulis sendiri. Buku Induk Fikih Islam Nusantara (Mencakup Fatwa-Fatwa Kontemporer Dan Bab Fikih Lengkap Berdasarkan Kitab-Kitab Mu'tabarah Kalangan Pesantren) ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

Ini adalah buku terbitan dari LEMBAR LANGIT INDONESIA, yaitu Panduan Shalat Terlengkap yang akan memudahkan kamu untuk mengerti bagaimana Tata Cara Dasar dari mulai Bersuci, Tayamum, Mandi, hingga membahas jenis-jenis najis. Selain memandu tata cara shalat wajib dan sunnah, buku ini juga dilengkapi dengan Yasin dan Terjemahannya. Dengan langkah step by step yang jelas dan detail, harapannya adalah satu buku ini bisa menjadi sajian terlengkap untuk memandu kamu mempelajari kewajiban Shalat 5 waktu. -Lembar Langit Indonesia Group-

Mengingat begitu kompleknya materi-materi pengetahuan yang menyangkut tentang agama islam, maka tersusunlah sebuah buku IPAI (Intisari Pengetahuan Agama Islam) ini. Buku penerbit JAL PUBLISHING ini merupakan salah satu referensi dalam menggali dan memperdalam ilmu agama. Oleh karena itu buku ini hadir dan disajikan bagi mereka yang ingin memperdalam cakrawala dan khazanah pengetahuan agama serta meningkatkan keimanan kepada Allah. -Lembar Langit Indonesia Group-

Tujuan penciptaan manusia di dunia ini adalah kepada Allah SWT. “Dan tidaklah Aku ciptakan jin dan manusia melainkan supaya mereka mengabdikan (beribadah) kepada-Ku.” (QS. Adz-dzariyat: 56). Namun demikian, di dalam kita beribadah kepada Allah SWT, harus berdasarkan tuntunan Al-Quran dan hadits Nabi SAW. Hal ini bertujuan agar ibadah yang kita lakukan tidak bernilai sia-sia. Sebab, suatu amalan yang kita lakukan tanpa ada tuntunan dari Nabi Muhammad SAW, maka amalan itu akan tertolak. Buku “Panduan Lengkap Ibadah Sehari-hari” persembahkan dari WahyuQolbu ini sangat cocok bagi Anda yang ingin menjalankan ibadah sesuai dengan tuntunan Al-Quran dan sunnah.

**Ensiklopedia Fikih Wanita: Pembahasan Lengkap Fikih Wanita dalam Pandangan Empat Mazhab**

**Panduan Praktis dan Lengkap Menuju Kesempurnaan Salat**

**Membahas Segala Hal yang Khusus Berlaku Bagi Wanita Muslimah**

**Menurut Al-Quran, Al-Sunnah, dan Pendapat Para Ulama**

**Kitab Super Lengkap Panduan Belajar Shalat, Doa & Zikir**

“Saya bersyukur memuji Allah Yang Maha Pengasih dengan terbitnya buku yang ditulis oleh saudara saya, Muhammad Bagir, yang sangat membantu masyarakat pembaca agar mudah memahami fiqih yang menjadi bagian penting dari kehidupan seorang Muslim atau siapa saja yang ingin akrab dengan Islam dan mengenalnya dari dekat. Semoga jerih payah penulis buku ini menambah khazanah perbendaharaan amal salehnya di sisi Allah, sekaligus memperkaya khazanah perpustakaan

masyarakat pembaca bangsa Indonesia.” —K.H. Ali Yafie “Komprehensif, praktis, dan mudah dipahami. Sangat berguna bagi kaum Muslimin, terutama mereka yang ingin memahami fiqh perbandingan mazhab dalam bingkai Al-Quran dan Sunnah.” —K.H. Didin Hafidhuddin Inilah sebuah buku fiqh yang diharapkan dapat menjadi pegangan praktis bagi Anda dalam menjalankan ibadah ritual sehari-hari, seperti shalat, zakat, puasa, dan haji. Sedapat mungkin menghindari istilah-istilah teknis fiqh yang rumit dan kadang membingungkan. Buku ini dirancang untuk kalangan umum agar dapat melaksanakan, memahami, dan memaknai ibadah-ibadah mahdhah tersebut. Keunggulan-keunggulan buku ini: • Menyajikan motivasi mental-spiritual yang menyertai setiap malam. • Menjelaskan hikmah di balik setiap perintah agama. • Menghimpun hasil ijtihad ulama fiqh sejak ulama salaf hingga ulama kontemporer. • Membentangkan pelbagai pendapat mazhab fiqh dalam semangat menghargai perbedaan-perbedaan pendapat demi menumbuhkan toleransi dan saling pengertian. Dilengkapi dengan dalil-dalil Al-Quran, Al-Sunnah, dan khazanah ijtihad ulama yang berkompeten di bidangnya, buku ini layak menjadi sebuah rujukan utama dalam persoalan fiqh yang Anda hadapi sehari-hari. [Mizan, Noura Books, Nourabooks, Agama, Islam, Ibadah, Muslim, Indonesia]

Tuntunan shalat lengkap dengan pemaknaan dari bahasa Arab ke bahasa Indonesia per kata sehingga mudah dipahami dan Insya Allah menambah khusyuk dalam beribadah

Sebagaimana perintah pada shalat wajib, shalat sunah juga mesti dikerjakan dengan sempurna, khusyuk, dan ikhlas karena Allah. Pengerjaan yang baik dan benar akan lebih mudah dan cepat mendatangkan berkah serta pengaruh positif dalam kehidupan. Seorang pengamal shalat sunah, tidak hanya akan mendapatkan manfaat secara lahir, tapi juga batin. Selain tubuhnya lebih sehat dan bercahaya, ia juga mendapatkan ketenteraman jiwa dan pikirannya. Selanjutnya, bagaimana praktiknya sesuai tuntunan Rasulullah saw dalam mengerjakan shalat sunah yang baik dan benar? Ada berapa jenis shalat sunah dan berbagai fungsi atau sebabnya yang bisa diamalkan? Ust. Zezen Zainal Alim telah menyusun buku Panduan Lengkap Shalat Sunah Rekomendasi Rasulullah yang bisa dijadikan pedoman dalam menimba jutaan berkah dari berbagai jenis shalat sunah. Di dalam buku terbitan QultumMedia ini, Anda akan menemukan informasi dan ilmu praktik shalat sunah yang dibutuhkan, mulai dari penjelasan berbagai keutamaan shalat sunah, persyaratan-persyaratan yang harus dipenuhi sebelum shalat sunah, cara mudah meraih khusyuk, hingga praktik 23 jenis shalat sunah, seperti shalat sunah rawatib, tahajud, dhuha, awwabin, witr, ba'da wudhu, tahiyatul masjid, tasbih, kusuf, istikharah, istisqa, qudum, zawaj, dan shalat sunah tawaf. Selain itu,

penulis juga melengkapinya dengan doa-doa mustajab yang bisa Anda pilih sesuai hajat yang akan dipanjatkan kepada Allah setelah shalat sunah. Alhasil, buku ini bisa jadi penuntun umat Islam bagi semua usia dan kalangan dalam melestarikan sunah Rasulullah, meraih hikmah-hikmah yang agung, dan menggapai derajat tinggi dengan istiqomah melaksanakan shalat sunah. "... Beristiqomahllah kalian dan sekali-kali kalian tidak dapat istiqomah dengan sempurna. Kethuilah, sesungguhnya amalan kalian yang paling utama adalah shalat...." (HR. Ibnu Majah) -QultumMedia- Buku ini memuat berbagai hal tentang ibadah shalat, tata-cara shalat, dan hal-hal yang berhubungan dengan kesempurnaan shalat bagi wanita. Seringkali kita menganggap tata cara shalat kita telah sempurna padahal masih ada kekurangan. Buku ini berfungsi sebagai panduan wanita untuk menjadikan ibadah shalatnya lebih sempurna, karena disertai pengertian tentang Haid dan Nifas yang dialami wanita. Diharapkan buku ini bermanfaat bagi pembaca yang dikhususkan wanita agar dapat mengerjakan ibadah shalat agar lebih sempurna dan khusyu'.

Panduan Lengkap Shalat menurut Empat Imam Madzhab

Panduan Lengkap Fiqih Wanita Seri Ibadah

Buku Pintar Panduan Lengkap Ibadah Muslimah

Panduan Shalat untuk Wanita

Panduan Bersuci Untuk Sholat

Naskah buku fiqh ibadah ini berisikan uraian komprehensif tentang teori-teori dasar dalam hukum islam atau secara hukum syar' i, termasuk di dalamnya juga memuat tentang bagaimana cara mengimplementasikannya teori-teori tersebut dalam kehidupan seorang muslim sehari-hari.

Menjadi muslimah ahlul jannah merupakan harapan setiap wanita. Namun, dalam kehidupan sehari-hari, banyak hal yang siap menjerumuskan wanita ke jurang neraka. Karena itulah, wanita butuh panduan, baik dalam hal ibadah maupun muamalah. Buku ini hadir untuk menjawab kegelisahan para muslimah tentang bagaimana menjadi muslimah ahlul jannah! Penjelasan yang lengkap seputar ibadah dan muamalah bagi wanita disajikan secara lengkap dalam buku ini, mulai kedudukan wanita dalam Islam, pernikahan, hak waris, hingga hakikat mempercantik tubuh. Baca buku ini, dan jadilah ahlul jannah! Selling point: 1. Kesetaraan antara Wanita dan Laki-laki 2. Menggendong Anak ketika Shalat 3. Haji dan Umrah bagi Wanita 4. Kehamilan, Kelahiran, dan Mendidik Anak 5. Hak Waris bagi Wanita. Apa yang paling kita khawatirkan saat usia terus berkurang dan maut semakin dekat? Akhir hidup yang buruk (su'ul khatimah) dan tentu saja siksa yang pedih di neraka. Tak ada kata terlambat untuk memperbaiki diri. Dan, memastikan kembali kesempurnaan shalat kita adalah langkah awal yang bisa kita lakukan. Apa saja isi buku ini? 1. Tuntunan

praktis wudhu dan tayamum; 2. Panduan lengkap shalat wajib 5 waktu; 3. Panduan mudah shalat sunah (Tobat, Tahajud, Dhuha, Hajat, Istikharah, dll); 4. Doa-doa di dalam Al-Qur ' an dan Hadits serta ketentuan membacanya; 5. Doa-doa para Nabi dan ulama serta ketentuan membacanya; 6. Zikir-zikir untuk mengatasi berbagai masalah dan ketentuan membacanya; 7. Shalawat-shalawat untuk berbagai hajat dan ketentuan membacanya; 8. Tips-tips agar doa mudah dikabulkan; 9. Adab berdoa sesuai syariat; 10. Waktu-waktu mustajabah. -QultumMedia- Ibadah adalah bentuk penghambaan makhluk kepada Rabbnya, umat Islam telah diberikan kitab Al Quran sebagai pedoman hidup, tetapi ada juga yang bentuk peribadahan yang tidak terperinci / “ tidak mendetil ” secara eksplisit di dalam Al Quran, akan tetapi kita masih diberikan petunjuk beribadah kepada Allah swt melalui Rasulullah Muhammad saw, karena Rasulullah diberikan jaminan oleh Allah swt dengan sifat “ siddiq ” (benar) sehingga umat Islam harus beribadah kepada Rabb nya sesuai dengan apa yang dilakukan oleh Rasulullah saw sebagai panduan umatnya menuju jalan yang benar dan diridhoi Allah swt

Panduan Lengkap Ibadah Sehari-hari

Tuntunan Shalat Lengkap dan Asmaul Husna

RIPAIL (Rangkuman Ilmu Pengetahuan Agama Islam Lengkap)

Tuntunan Lengkap Rukun Islam & Doa: Kunci Beragama Secara Kafah (Ed. Revisi)

KITAB LENGKAP SHALAT, SHALAWAT, ZIKIR, DAN DOA

Shalat menduduki posisi yang sangat penting dalam ajaran Islam. Sebab, ketika shalat lah keadaan yang paling dekat antara seorang hamba dengan Tuhannya, yaitu Allah SWT. Buku “KITAB LENGKAP PANDUAN SHALAT” ini disusun sebagai pedoman dan tuntunan dalam mengamalkan ibadah shalat, ibadah yang sesuai dengan tuntunan Rasulullah SAW. Dengan merangkum dari beberapa kitab fiqih yang disepakati keshahihannya oleh kalangan ulama.

Shalat merupakan ibadah terpenting dalam kehidupan seorang muslim. Mengingat ia merupakan rukun Islam yang pertama kali akan dimintai pertanggungjawabannya oleh Allah di hari kiamat kelak. Sebagaimana, ia merupakan parameter utama untuk menentukan apakah seorang itu mukmin atau kafir. Disamping, ia juga merupakan tiang agama yang menentukan tegak atau robohnya agama dalam kehidupan pemeluknya. Mengingat demikian penting dan utamanya shalat, maka tidak ada seorang muslimpun yang dapat dibenarkan untuk tidak mempelajari dan memahami hal-hal utama yang berkaitan dengan ibadah yang satu ini . Setiap orang yang mengaku muslim, wajib baginya untuk belajar dan mengaji tentang shalat Dan, kewajiban ini tidak boleh dikesampingkan dan di tunda. Nah, Merupakan rahmat Allah bagi setiap muslim,buku



ini juga dilengkapi dengan do'a nurbuat, ayat kursi, do'a keselamatan, dan surat yasin. -Lembar Langit Indonesia Group-  
Sesungguhnya aku mendengar Rasulullah saw. bersabda, "Sesungguhnya perkara pertama yang akan dihisab dari seorang hamba pada hari kiamat adalah shalat yang diwajibkan." (HR. Ibnu Majah) Shalat lima waktu adalah tiang agama Islam. Rasulullah saw. perintah shalat secara langsung dari Allah swt. saat peristiwa Isra Mi'raj. Tidak ada alasan bagi umat muslim untuk meninggalkan walau dalam keadaan apa pun. Selain shalat wajib lima waktu, ibadah shalat kita bisa disempurnakan dengan shalat sunnah. Semakin sempurna amal & ibadah kita, maka akan semakin berkualitas hidup kita sebagai hamba Allah swt. Buku ini sebagai pedoman yang memudahkan Anda dalam memahami dan mengamalkan shalat setiap hari. Berisi panduan shalat wajib dan shalat-shalat sunnah dalamnya dimuat Juz'amma dan terjemahannya. Dilengkapi juga dengan foto-foto gerakan shalat yang benar. Buku ini sangat mudah dipelajari dan dipahami isinya, sehingga insya Allah akan lebih menyempurnakan gerakan shalat kita. Buku persembahkan penerbit MediaPressindo (Mutiaramedia)

Untuk SD, SMP, SMA dan UMUM

Buku Induk Fikih Islam Nusantara (Mencakup Fatwa-Fatwa Kontemporer Dan Bab Fikih Lengkap Berdasarkan Kitab-Kitab Mu'tabir kalangan Pesantren)

Panduan Lengkap Ibadah

Panduan Shalat Wajib & Sunnah Lengkap

Kitab Lengkap Panduan Shalat

*Kata thaharah menurut bahasa artinya "bersih atau bersuci". Thaharah menurut istilah ialah suatu kegiatan bersuci dari najis dan hadas sehingga seseorang diperbolehkan untuk mengerjakan suatu ibadah yang dituntut harus dalam keadaan suci seperti shalat dan tawaf. Kegiatan bersuci dari najis meliputi menyucikan badan, pakaian dan tempat, sedangkan bersuci dari hadas dapat dilakukan dengan berwudu, tayamum dan mandi.*

*Sebagai Muslim, seseorang tentu wajib mengetahui pilar atau pondasi keislamannya. Pilar itulah yang kemudian dikenal sebagai Rukun Islam. Seperti banyak diketahui, Rukun Islam ada 5 (lima). Pertama, syahadat atau menyatakan kesaksian bahwa tiada Tuhan yang berhak disembah selain Allah. Kedua, melaksanakan salat lima waktu. Ketiga, membayar zakat. Keempat, berpuasa. Kelima, melaksanakan ibadah haji. Buku ini merupakan panduan lengkap beribadah bagi seorang Muslim. • Memuat tuntunan pengetahuan dan cara pelaksanaan semua ibadah penting. • Disusun berdasarkan kitab-kitab terpercaya dari zaman klasik dan kontemporer. • Disajikan secara lengkap tapi padat, sistematis tapi praktis.*

*Memenuhi kebutuhan akan pentingnya ilmu tentang shalat, kali ini kami hadirkan buku tuntunan shalat yang berisi petunjuk praktis cara melaksanakan shalat yang sesuai dengan yang apa yang telah diajarkan oleh Nabi, sekaligus penjelasan-penjelasan tentang syarat dan rukun shalat, dan semua hal yang terkait dengan tata cara pelaksanaan shalat. Sebagai pelengkap buku ini disertai dengan bacaan dzikir dan doa yang dibaca setelah shalat. Kami berharap buku ini bermanfaat bagi siapa saja, khususnya bagi mereka yang ingin belajar lebih*

*jauh tentang shalat. Hanya kepada Allah semua amal ibadah kami disandarkan. (Genta Hidayah, Islam, Ibadah, Shalat) Panduan Shalat Lengkap sesuai Tuntunan Rasulullah Saw. ini disusun untuk membantu Anda mengetahui berbagai hal yang patut diketahui tentang shalat fardu lima waktu. Tidak hanya seputar ibadah praktis, buku ini juga dilengkapi dengan dalil-dalil disyariatkannya shalat yang akan melengkapi pemahaman kita tentang kemuliaan ibadah dalam Islam. " Amalan Sunah Sebelum dan Ketika Shalat Membahas tentang amalan-amalan yang baik dilakukan sebelum shalat. Begitu pula dengan doa-doa yang hukumnya sunah untuk dilafalkan di antara beberapa gerakan shalat untuk menambah kualitas shalat. " Tata Cara Wudu dan Tayamum Cara melakukan wudu yang benar dan sesuai dengan tuntunan Rasulullah Saw. dilengkapi dengan ilustrasi tahapan-tahapannya. Dilengkapi juga dengan perkara-perkara yang membatalkan wudu atau membuat wudu tidak sah. " Tata Cara Shalat Menjabarkan tentang rukun shalat, syarat sah shalat, serta gerakan shalat yang sesuai dengan tuntunan Rasulullah Saw. Dilengkapi dengan ilustrasi tahapan-tahapan gerakan shalat dan bacaan shalat, arti, serta cara melafalkannya (transliterasi ke dalam bahasa Indonesia). Tidak hanya shalat fardu yang dilakukan secara munfarid, bab ini juga menjelaskan keutamaan shalat berjamaah serta tata cara melakukan shalat dalam perjalanan. " Perkara-Perkara yang Membatalkan Shalat Memaparkan secara rinci sepuluh hal yang membuat shalat kita batal dan dilengkapi dengan dalil-dalil yang menguatkan. " Shalat-Shalat Sunah Menjelaskan macam-macam shalat sunah yang baik dilakukan dalam kehidupan umat Islam sehari-hari beserta tata caranya. " Doa dan Zikir Setelah Shalat. Waktu setelah shalat fardu merupakan waktu yang mustajab untuk berdoa. Bagian ini menyajikan doa-doa pilihan yang baik dibaca selepas shalat. [Mizan, Bentang Pustaka, Bunyan, Agama, Islam, Panduan, Ibadah, Indonesia]*

### **RISALAH TUNTUNAN SHALAT LENGKAP**

*Panduan Shalat Lengkap Sesuai Tuntunan Rasulullah Saw.*

*Panduan Lengkap Shalat, Doa, Zikir & Shalawat*

*Tutorial Ibadah dan Muamalah Harian Muslimah Ahlul Jannah*

*Kitab Lengkap dan Praktis Fiqh Wanita*

Buku ini merupakan sebuah buku panduan bagi kita supaya dapat melakukan shalat persis seperti yang dicontohkan nabi kita, Muhammad Saw. Buku ini tidak hanya wajib dimiliki bagi orang yang baru belajar tatacara shalat, tapi juga bagi siapa saja yang ingin memperbaiki dan menyempurnakan shalatnya. Pastikan shalat Anda telah benar! Karena shalat merupakan amalan yang pertama kali akan dihisab. Jika shalat kita benar maka benarlah amal perbuatan kita lainnya, jika shalat kita rusak maka rusak pula amal kita yang lainnya. Buku persembahkan penerbit IlmuCemerlangGroup

Buku terbitan KUNCI KOMUNIKASI ini dibuat semata-mata untuk membimbing masyarakat yang tidak tau atau lupa bagaimana mengerjakan shalat atau lupa dengan sunnah-sunnahnya. Karena shalat merupakan tiang agama dan sebagai seorang muslim kita wajib untuk melaksanakannya. Ada beberapa hukum shalat yaitu shalat fardhu dan shalat sunnah . Hukum shalat fardhu adalah wajib bagi semua muslim yang telah dewasa (15 tahun atau telah mimpi basah/ haid) atau akil baligh. Sedangkan shalat sunnah adalah shalat

sebagai pelengkap dari shalat wajib. Ada beberapa syarat yang harus kita laksanakan sebelum melaksanakan shalat. Salah satunya kita harus bersih dan suci dari najis, haid, nifas, dan lain sebagainya. Untuk lebih lengkapnya anda dapat membaca di dalam buku ini.

Semua yang berkaitan dengan shalat akan dikupas secara lengkap di dalamnya. Buku ini juga dilengkapi dengan do'a selamat, surat yasin dan 99 Asmaul Husna. -Lembar Langit Indonesia Group-

Posisi shalat dalam Islam seperti sebuah tiang bagi bangunan. Sebuah bangunan tidak akan berdiri tanpa adanya tiang. Begitu pun shalat. Islam ibarat sebuah bangunan, dan shalat berfungsi sebagai tiangnya. Jika shalat tidak ditegakkan maka bangunan yang bernama Islam tidak akan bisa berdiri. Nabi Muhammad Saw. Bersabda: "Shalat itu tiang agama (Islam). Barang siapa mendirikannya maka sungguh ia telah mendirikan agama (Islam), dan barang siapa meninggikannya maka sungguh ia telah merobohkan agama (Islam)". (HR. Baihaqi). Buku ini disusun secara sistematis sehingga mudah dibaca, dihafal, dan dipraktikkan. Isi buku ini antara lain: Cara Bersuci, Adzan & Iqamah, Panduan Lengkap Gerakan & Bacaan Shalat Fardhu, Niat Shalat Sunnah, Zikir & Do'a Setelah Shalat, Surat-surat Pendek, Do'a Harian, Asma'ul Husna.

Praktis namun tetap lengkap dan disertai dengan dalil dasar berbagai aturan salat. Buku ini sesuai untuk praktik ibadah sehari-hari terutama salat. Tahapan dan gerakan salat diilustrasikan dengan bacaan beserta artinya. Kami juga menyertakan cara bersuci dari wudu hingga tayammum. Lebih lengkap dengan bacaan-bacaan doa dan zikir serta cara salat dalam keadaan sakit. Tidak hanya itu, agar semakin mantap dalam belajar salat, kami sertakan pula video panduan yang akan menuntun pembaca menunaikan ibadah secara baik dan benar.

TERJEMAH FATHAL MUIN LENGKAP

100% Pasti Langsung Bisa Dan Pahami

Panduan Lengkap Shalat Wajib dan Sunah Berikut Juz 'Amma Untuk Pemula

Fiqh Ibadah

Buku Lengkap Fiqh Kehamilan & Melahirkan

Buku ini kami susun dengan maksud untuk dapat dijadikan pedoman bagi para guru agama, penyuluh agama, dan siapa saja yang ingin belajar dan memberikan pengajaran shalat, semoga dapat dijadikan bahan dalam usaha meningkatkan pemahaman pelaksanaan shalat pada umat Islam. Isi buku ini lengkap mencakup syarat rukun shalat, sehingga kiranya memudahkan bagaimana cara mereka melaksanakan shalat itu yang merupakan ibadah pokok kita kepada Allah swt. Dengan menggunakan buku ini semoga kita dapat melaksanakan dan meningkatkan ibadah kita kepada Allah swt. dengan rasa iman, khusyuk dan ikhlas dengan niat "Li ibtighaa'i mardhaatillah", yakni untuk memperoleh keridhaan Allah, baik di dunia maupun di akhirat.

Hamil dan melahirkan merupakan fase alamiah dalam kehidupan wanita. Di era modern saat ini, ilmu pengetahuan dan teknologi semakin berkembang, termasuk dalam bidang kehamilan dan melahirkan, misalnya metode waterbirthing. Namun, sebagai muslimah, Anda tetap harus berpegang pada syariat



Islam. Untuk itulah, buku ini hadir sebagai panduan bagi para muslimah selama hamil dan melahirkan. Secara lengkap dan jelas, buku ini membahas segala hal seputar kehamilan dan melahirkan, misalnya hukum darah yang keluar sebelum melahirkan, metode melahirkan dan hukumnya dalam Islam, serta pembahasan lain perlu dipahami oleh para muslimah. Persiapkan kehamilan Anda hingga proses melahirkan dengan membaca buku ini!

Shalat, baik fardhu maupun sunah adalah ibadah yang sangat penting. Bahkan shalat fardhu termasuk salah satu rukun Islam utama, yang bisa membuat bangunan Islam tegak. Para ulama sepakat bahwa meninggalkan shalat fardhu termasuk dosa besar, serta mendapatkan kehinaan di dunia dan akhirat. Sebagai tiang agama, shalat harus dilakukan dengan khusyu' dan memenuhi persyaratan atau rukun-rukunnya. Buku ini disusun untuk membantu setiap muslim agar dapat menjalankan shalat dengan baik dan benar. Berisi hal-hal yang berkaitan dengan shalat, mulai cara bersuci (wudhu dan tayamum), tata cara dan bacaan dalam shalat, hingga membahas tentang shalat dalam keadaan darurat. Di samping itu, buku ini juga berisi panduan macam-macam shalat sunah, dari tata caranya hingga doa-doa setelah shalat sunah. Adanya doa dan dzikir setelah shalat dan Juz 'Amma yang disertai dengan bacaan latin dan terjemahnya menjadi pelengkap buku ini, sehingga pembaca dapat mempelajari dan menghafalnya untuk dibaca ketika melaksanakan shalat. -Ruang Kata-

Wanita adalah mitra laki-laki, laksana seorang menteri dalam mengurus keluarga, wakil saat suami tiada, pendidik anak-anak, dan sekaligus penjaga rahasia-rahasia suami. Wanita adalah madrasah pertama bagi putra-putrinya. Buku ini membahas seputar ibadah secara komprehensif di antaranya: permasalahan bersuci, adab buang air, beberapa kebiasaan fitri, shalat, puasa, zakat, serta haji dan umrah. Meskipun buku ini membahas seputar nasihat bagi kaum wanita, laki-laki pun wajib mengetahui, untuk memaksimalkan peran sebagai pemimpin keluarga. Buku ini membahas fiqih ibadah yang meliputi, puasa, shalat, zakat, haji dan umrah, hingga seputar menstruasi dan kehamilan. Dengan membaca buku ini, diharapkan pembaca akan lebih memahami keutamaan beribadah yang sesuai dengan fiqih.

Praktis & Lengkap Shalat Wajib dan Sunnah

Pedoman Shalat Wanita Lengkap

Panduan Shalat Praktis & Lengkap

Tuntunan Sholat Lengkap

## Wudhu, Shalat Fardu, Shalat Sunnah dan Doa Nurbuat

Buku ini menawarkan sesuatu yang sudah lama saya idam-idamkan untuk hadir melengkapi koleksi buku yang beredar di tanah air, yaitu buku yang ringkas tapi pembahasannya komprehensif tentang fiqh perempuan. Dan, ini yang luar biasa, pembahasannya memaparkan dengan cerdas dan bernas berbagai mazhab yang ada, tanpa harus membenarkan, atau menyalahkan mazhab tertentu. Semuanya dipaparkan apa adanya, dan diserahkan kepada pembaca untuk menikmatinya. -- Nadirsyah Hosen (@na\_dirs), Rais Syuriah PCI Nahdlatul Ulama Australia - New Zealand dan Dosen Senior Monash Law School.

Buku sederhana ini adalah buku yang berisi panduan tata cara salat sesuai dengan yang dicontohkan Rasulullah saw., dimulai dari berbagai persiapan dalam melakukan ibadah salat, pelaksanaannya, serta zikir dan doa yang dilakukan setelah salat. Selain itu, buku ini juga dilengkapi dengan pembahasan tentang salat-salat sunah dan doa sehari-sehari. Semoga, semua materi dalam buku ini benar-benar bisa menjadi panduan pembaca dalam beribadah.

## BUKU TUNTUNAN LENGKAP SALAT WAJIB, SUNAH, DOA, DAN ZIKIR

Buku Edukasi  
Pertama, salat adalah latihan atas beragam bentuk peribadahan dalam serangkaian ritual salat (yang tersusun) dari setiap pasangan yang indah. Kedua, salat adalah permohonan atas perkara-perkara yang penting dan pencegahan dari perbuatan-perbuatan keji dan munkar. Ketiga, salat adalah cahaya di dalam hati-hati kaum Mukminin dan yang melapangkan (dada-dada) mereka. Keempat, salat adalah kebahagiaan jiwa kaum Mukminin dan keindahan pandangan-pandangan mereka. Kelima, salat adalah penyebab dihapuskannya kesalahan dan penolak beragam keburukan. Dan keenam, khusyuk dalam salat adalah adanya kehadiran hati, dan penjagaan terhadapnya termasuk dari sebab-sebab masuk surga. JUDUL: BUKU TUNTUNAN LENGKAP SALAT WAJIB, SUNAH, DOA, DAN ZIKIR  
PENULIS: Zakaria R. Rachman ISBN: 978-623-91260-9-4 PENERBIT: PUSTAKA AL USWAH HALAMAN: 336 UKURAN: 14 X 20  
TANGGAL TERBIT: FEBRUARI 2020 BukuEdukasi.com Buku Edukasi BukuEdukasi

## Panduan Lengkap Salat Wanita

## BUKU TUNTUNAN LENGKAP SALAT WAJIB, SUNAH, DOA, DAN ZIKIR

## Paling Lengkap & Praktis Fiqih Wanita

## Buku Pegangan Shalat dan Zikir Lengkap

*Inilah kitab lengkap perihal panduan salat, shalawat, tahlil doa, dan zikir. Dalam kitab ini, Anda dapat dengan mudah menemukan apa yang Anda cari berkaitan dengan hal-hal tersebut. Bahkan, dilengkapi pula dengan doa untuk ibadah haji dan umrah. Dimekas secara ringan dan praktis plus foto-foto berwarna, kitab ini menjadi mudah dibaca dan dipraktikkan.*

*Di antara kebiasaan Rasulullah adalah duduk di masjid Madinah untuk mengajari para sahabatnya. Kaum wanita pun*

*berkata kepada beliau, "Wahai Rasulullah, kaum lelaki telah mengalahkan kami. Sediakanlah untuk kami satu hari agar kami belajar darimu." Sebagaimana kaum wanita ikut menyaksikan dan menghadiri salat Jumat, hari raya, haji dan lainnya, mereka juga sangat antusias untuk belajar dan memperdalam agama serta ikut membela Islam. Dalam kitab ini, kami ingin mempersembahkan bagi putriputri dan saudari-saudari kami yang beriman sesuatu yang sangat dibutuhkan dalam agama dengan cara dan bahasa yang mudah dipahami, jauh dari masalah yang masih diperdebatkan oleh para ulama, dan masalah-masalah fikih yang rumit bahkan sulit dipahami, baik oleh mereka yang mendalami atau kaum awam. Segala puji bagi Allah, Tuhan semesta alam.*

*Tidak sedikit kaum hawa yang keliru ketika beribadah. Mereka tak jarang memosisikan diri layaknya laki-laki dalam beribadah. Padahal, banyak ketentuan ibadah yang jauh berbeda antara laki-laki dan perempuan. Bahkan, ada beberapa ibadah yang hukumnya berbeda antara laki-laki dan perempuan. Tentunya, para perempuan menghendaki ibadah mereka diterima oleh Allah Swt. Oleh karena itu, buku ini hadir sebagai jalan keluar atas berbagai masalah ibadah kaum perempuan. Mulai dari persoalan bersuci, ibadah wajib, ibadah sunnah, hingga berbagai ibadah yang lain, serta faedahnya. Dan, buku ini juga menyajikan landasan-landasan hukum dari para ulama. Ditambah dengan pemaparan tata cara ibadah bagi kaum perempuan. Alhasil, buku ini amat penting untuk segera Anda miliki. Tentunya, banyak informasi berharga di buku ini yang akan membantu Anda untuk menyempurnakan ibadah kepada-Nya. Jadi, selamat membaca! Kitab Fathul Mu'in merupakan salah satu karya monumental ulama muta'akhirin dari kalangan Syafi'iyah yang menjadi standar kitab bagi pesantren di Indonesia. Bahkan di beberapa pesantren, kitab tersebut sebagai tolok ukur santri dalam penguasaan kitab Salaf. Sebuah kitab kecil yang banyak sekali memiliki keunggulan dibanding kitab-kitab lain dan diajarkan hampir di semua pesantren yang berhaluan Ahli Sunnah syafi'iyah di Dunia ini. Kitab Fathul Mu'in adalah Kitab Syarah Qurrotul 'Ain Fi Muhimmatu al Din, sebuah Syarah yang menjelaskan ma'na murod, menghasilkan maksud dan menjelaskan bebarapa faidah, sebagaimana di jelaskan dalam muqoddimah kitab tersebut. Kitab Qurrotul 'Ain sendiri merupakan karya Syeh Zaenudin al Malibari sendiri, sebuah kitab yang sangat barokah, sebagaimana pengakuan dari Syeh Bakri Satho dalam Hasyah l'annahnya, karena kitab ini telah di do'akan oleh pengarangnya yang mustajab do'anya supaya kitab ini membawa manfaat bagi para pembacanya*

*Pedoman Praktis dan Lengkap Shalat Khusus Wanita*

*Hafalan Bacaan Shalat*

*Fasholatan Lengkap*

*Pedoman Dan Tuntunan Shalat Lengkap*

*Tuntunan Lengkap Shalat Untuk Wanita*